



Colegio Almenar del Maipo
Las Vizcachas, 4 de agosto de 2023

Comunicado N°30/2023

Estimadas familias, quiero compartir con ustedes los resultados del simulacro de evacuación de sismos que llevamos a cabo esta semana. Nuestros estudiantes respondieron de manera ejemplar, siguiendo de forma precisa las indicaciones proporcionadas por sus profesores. La evacuación se realizó de manera segura, serena y dentro de los tiempos establecidos.

Es fundamental recordar que, durante cualquier simulacro en las instalaciones del colegio, todas las personas presentes deben llevar a cabo las acciones indicadas en el protocolo. Esto implica que, al sonar la primera señal (timbre intermitente), se debe buscar la zona segura más cercana en el lugar donde se encuentre. Luego, al sonar la segunda señal (timbre continuo), debe dirigirse al sector de patios y ubicarse en la zona de seguridad más cercana, las cuales corresponden a un pastelón de color blanco.

Aprovecho esta oportunidad para invitarlos a revisar detenidamente el Plan Integral de Seguridad Escolar (PISE). Este documento está disponible en nuestra página web y contiene información detallada sobre los procedimientos a seguir en situaciones de emergencia. La seguridad de nuestros estudiantes y todos los miembros de la comunidad es prioridad, y contar con su conocimiento y comprensión de estos protocolos favorecen el contar con un entorno escolar seguro.

Como parte de la preparación para la Muestra Científica a realizarse en el mes de septiembre, el grupo del Diferenciado de Física realizó esta semana una salida pedagógica al Museo Interactivo Mirador (MIM). El propósito de esta actividad fue permitir a los estudiantes experimentar una variedad de experiencias para profundizar conceptos físicos que han sido trabajados a lo largo del año.

Durante la visita los estudiantes tuvieron la oportunidad de experimentar simulaciones y exposiciones que les permitió relacionar las leyes y teorías estudiadas en clase con fenómenos de la vida diaria y lograr una comprensión más profunda de cómo estas teorías y conceptos se aplican en situaciones prácticas.

Valoramos mucho esta oportunidad de aprendizaje activo y práctico, ya que refuerza la conexión entre la teoría y la aplicación en el mundo real. Esperamos que esta experiencia en el MIM haya sido tanto educativa como inspiradora para nuestros estudiantes.

Esta semana, se dio término al ciclo de talleres dirigidos a los estudiantes de 4°, 5° y 6° básico. Como ya se mencionó en comunicados anteriores, esta iniciativa surge de la Comisión de Educación y Salud del CEPA, con el propósito de brindar a nuestros estudiantes herramientas esenciales para su desarrollo emocional.

Entre los objetivos planteados estaba el fomentar la comprensión y expresión adecuada de las emociones. Los estudiantes identificaron emociones que van desde el enojo hasta la felicidad, la tristeza y el temor. Junto a esto, establecieron mecanismos para manejar sus emociones de manera efectiva.

Un enfoque crucial de estos talleres ha sido el diálogo sobre cómo abordar las emociones en situaciones de conflicto, entregándoles diversas estrategias para expresar sus sentimientos y necesidades en estas circunstancias, promoviendo así una comunicación más saludable.

Valoramos enormemente la participación activa de los estudiantes y la dedicación de la psicóloga Paula Carmona y el equipo del CEPA en esta iniciativa. Creemos firmemente que esta experiencia contribuirá de manera significativa al desarrollo integral de nuestros estudiantes.

Como es de su conocimiento, el próximo miércoles 9 de agosto durante la jornada escolar, se llevará a cabo el "English Day", un evento en el que participan los estudiantes desde 3° básico hasta IV medio. En esta ocasión, el tema central de la actividad gira en torno a las "Celebrations Around the World".

Cada curso, acompañado por sus respectivos profesores, ha estado trabajando intensamente en la preparación de sus presentaciones para este día. El propósito principal de esta actividad es compartir los avances alcanzados en el dominio del idioma inglés por parte de nuestros estudiantes.

Es importante resaltar que este evento se desarrollará de manera interna, siendo los mismos estudiantes los que participarán de público en las diferentes presentaciones.

Les informo que la hora de salida de todos los estudiantes ese día será a las 15:45 hrs.

Agradecemos su apoyo para el éxito de esta actividad, colaborando con los diferentes materiales y vestimentas que requiere cada una de las presentaciones.

Quiero reiterarles la invitación para acompañarnos el miércoles 9 de agosto a las 19:00 hrs. en la biblioteca, donde tendrá lugar el taller sobre "Mitos y verdades sobre el consumo de alcohol y drogas en adolescentes". Este taller está especialmente diseñado para los apoderados de 7° a IV medio. Nuestra psicóloga y encargada de convivencia escolar, ha preparado este taller considerando la etapa evolutiva de los jóvenes y los diversos estímulos a los que se enfrentan en la actualidad.

Su participación en esta actividad es sumamente valiosa. Esperamos que nos acompañen y compartan sus experiencias y preocupaciones en un tema tan relevante como este

A continuación les envío los enlaces de inscripción para los talleres destinados a los padres, los cuales han sido organizados por la Comisión de Salud y Educación del Centro de Padres.

TALLER DE HABILIDADES PARENTALES CICLOS RILÁN E INAPIRE (PLAYGROUP A 6° BÁSICO)

Sábado 19 de agosto 10:00 a 12:00 hrs.	https://forms.gle/JhuKKqW1gLvY3Mu18
Martes 22 de agosto, 19:00 a 21:00 hrs.	https://forms.gle/4QfVxzkcctx99w89
Jueves 24 de agosto, 19:00 a 21:00 hrs.	https://forms.gle/WZkVGVTSii4pWen48

El cupo máximo por sesión es de 60 personas.

Apreciamos esta oportunidad que se nos da de compartir estrategias, dudas e inquietudes. Su interés y participación en esta actividad son altamente valorados, ya que sin duda contribuirá significativamente a la labor formativa que, como padres, debemos asumir.

Tal como ha sido informado, el próximo 1 de septiembre tendremos un evento organizado por el Centro de Padres. En esta ocasión, disfrutaremos de un espectáculo de humor protagonizado por el reconocido comediante Luis Slimming.

Las entradas para este evento ya están disponibles y pueden ser adquiridas a través del correo electrónico eventosalmenar@gmail.com Además, a partir de la próxima semana, los días lunes, miércoles y viernes, miembros del Centro de Padres estarán presentes en el hall de entrada del colegio para llevar a cabo ventas directas.

El viernes 18 de agosto, los alumnos y alumnas que lideran el Centro de Estudiantes invitan a toda la comunidad almenariana a participar del Primer Encuentro de Bandas Almenar. Esta actividad promete ser una jornada llena de música y talento de nuestros jóvenes estudiantes.

Para obtener detalles sobre la compra de entradas y el horario del evento, adjunto el afiche informativo. Esperamos contar con su presencia en esta importante ocasión.



Como les fue informado, estamos realizando una campaña solidaria para la celebración del Día del Niño, de los estudiantes de la Escuela Novomar de Puente Alto. La campaña consiste en donar juguetes o peluches que ya no tengan uso, pero que se encuentren en buen estado.

Quienes puedan aportar, les pedimos dejar los juguetes en biblioteca durante el horario de ingreso. Para facilitar el proceso, les rogamos que los envuelvan y añadan un pequeño cartel exterior que indique el género y la edad apropiada para el regalo.

Estaremos recibiendo sus contribuciones hasta el día 10 de agosto.

Agradecemos su colaboración.



Les deseo un muy buen fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo